





Trasvase Tajo-Segura. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Comunidad General de Regantes de la Zona IV.

<u>1.marzo.2022.</u>- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad General de Regantes de la Zona IV del Trasvase Tajo-Segura, donde han tratado temas de interés de la Comunidad de Regantes relacionados con la Confederación Hidrográfica del Segura.

La Comunidad General de Regantes de la Zona IV, está interesada en realizar una gestión conjunta que permita optimizar los volúmenes que les corresponden a cada una de las comunidades de regantes que integran la Comunidad General.

El presidente les ha informado que no existe inconveniente en estudiar esta gestión conjunta siempre que no suponga una alteración/contradicción con las ordenanzas del propio SCRATS.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 358890